



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

# *Proyecto de Declaración*

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...*

DECLARA:

Su beneplácito por el 5to aniversario del Portal Web de "La Nueva Mañana", lanzado el 26 de septiembre de 2016, el cual fuera el primero de los productos periodísticos de la Cooperativa de trabajo "La Mañana de Córdoba Ltda.", fundada por los ex trabajadores del desaparecido diario "La Mañana de Córdoba", el cual cerró sus puertas el 9 de junio de 2016.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'G. Estevez', written over a faint circular watermark.

GABRIELA BEATRIZ ESTEVEZ

DIPUTADA NACIONAL



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

### **FUNDAMENTOS**

Sr Presidente:

El 9 de junio de 2016 cerró sus puertas el diario que había sido fundado en Córdoba por Julio Ramos en 1997, "La Mañana de Córdoba", de la cual dependían 61 empleados de forma directa. Los desmanejo de los últimos empresarios que adquirieron ese periódico terminaron por dejarlos a todos ellos en la calle en aquella fecha fatídica. Sin embargo, muchos de esos empleados decidieron transformarse en sujetos activos de su destino y unidos, en forma solidaria y autogestiva, lograron rescatar la esencia periodística de tener otra visión de la realidad cordobesa, creando un nuevo medio al que llamaron "La Nueva Mañana", cuyo PortalWeb publicó sus primeras informaciones el 26 de septiembre de 2016.

"La Nueva Mañana" es uno de los productos periodístico de la Cooperativa de trabajo La Mañana de Córdoba Ltda., más adelante los ex trabajadores del desaparecido diario también dieron vida al Semanario impreso, el día 2 de mayo de 2017 y al Portal Informativo del Interior de Córdoba el 2 de mayo de 2017.

Su lema era "para volver a leernos", y su meta era restablecer con su trabajo el contacto con la sociedad cordobesa, interpretar sus necesidades, difundir sus inquietudes y satisfacer sus expectativas, con una firme vocación democrática como bandera, logrando de esta manera volver a ser la opción periodística pluralista que nunca debió perder mi provincia.

Gracias a ellos, este 2021 la cooperativa y el medio LA NUEVA MAÑANA festejan sus cinco años de vida.

Una de las premisas que se tuvo desde el primer momento fue no restringir ni exigir un monto económico para el acceso y lectura de las notas, ya que la información es un derecho. Muchos de los lectores lo entendieron así también y es por eso que hoy [www.lmdiario.com.ar](http://www.lmdiario.com.ar) supera las 1.200.000 visitas mensuales.

Las redes sociales se convirtieron en un fuerte aliado para comunicarse con sus lectores, con coberturas especiales, información al momento y material audiovisual a través de Twitter (Lmdiariocomar), Facebook (LMDiario) e Instagram (Lmdiario). Esto se tradujo en un exponencial crecimiento de seguidores en el último año.



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

Asimismo, desde hace dos años integran la Red de Medios Recuperados y Autogestionados, que integran diarios, semanarios y revistas de todo el país que se conformaron como entidades cooperativas. Con ellos trabajan en conjunto, para llevar adelante proyectos en común y gestionar colectivamente mejoras para el sector.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación de este proyecto.

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long trailing stroke.

GABRIELA BEATRIZ ESTEVEZ

DIPUTADA NACIONAL